



INFORME DE COMISIÓN

Fecha de Elaboración: 11/04/2016

Jefe inmediato: Ing. Juan Carlos Segura

Consecutivo por Área: 118

Delegación: CHIHUAHUA

Área de Adscripción: RECURSOS NATURALES

Comisionado:	Baca	Villanueva	Homero
	Apellido Paterno	Apellido Materno	Nombre (s)

Periodo: Del 05 al 08 de abril del 2016

Lugar: Bocoyna, Chihuahua.

Objeto de la Comisión: Realizar acciones de inspección y vigilancia en materia forestal a diversos Predios y Cat's al interior de la Zona critica San Juanito, en el Municipio de Bocoyna, Chih.

Síntesis: DIA 05: Salimos de la ciudad de Chihuahua pasando por los municipios de Cuauhtemoc, Guerrero y Bocoyna con el fin de desahogar la orden de inspección forestal CI0058RN2016, nos constituimos en el municipio de Bocoyna en la localidad de San Juanito donde nos entrevistamos con el C. Ernesto Heredia Estrada quien tiene el carácter de Presidente del Comisariado Ejidal de Ejido San Juanito UBICADO EN LA COORDENADA GEOGRAFICA N 27° 57' 24.0" W 107° 33' 36.2", quien atendió la diligencia y con quien se levantó el acta de inspección correspondiente, consistente en aprovechamiento de arbolado de pino sin autorización en el Paraje "Calabazas" dentro del Ejido San Juanito

DIA 06: Constituidos en el municipio de Bocoyna en la localidad de El Llano, con el fin de desahogar la orden de inspección forestal CI0057RN2016, UBICADO EN LA COORDENADA GEOGRAFICA N 27° 51' 50.9 W 107° 27' 33.6" donde nos entrevistamos con la señora Maria de Lourdes Gonzalez Fierro, copropietaria del Predio misma que nos acompañó en la visita donde se evidenciaron aprovechamientos no autorizados de pino y un incendio forestal. DIA 07.-Nos constituimos en El P.P La Laja (Cuesta Prieta) Fraccion Uno, donde nos entrevistamos con el C. Maclovio Corral quien tiene el carácter de encargado del departamento de vigilancia del predio inspeccionado denominado cuesta prieta o la Laja con el fin de desahogar la orden de inspección en materia forestal No. CI0056RN2016; cerrando parcialmente por ese día el acta. Haciendo recorridos y levantando inventarios y coordenadas geograficas

Al siguiente día procedimos con el desahogo de la misma orden de inspección.

DIA 8: Continuamos con el desahogo de la orden llevando acabo las mediciones y levantamiento de datos conducentes se terminó con el desahogo de la orden de inspección correspondiente al El P.P La Laja (Cuesta Prieta) Fraccion Uno levantando el acta de inspección No. CI0056RN2016 y en la cual no estuvo presente la persona con la que nos entrevistamos por lo que no firmo ni recibí original del acta. Evidenciando en este un Incendio forestal y aprovechamientos ilegales de arbolado de pino. Salida del municipio de Bocoyna para regresar a la ciudad de Chihuahua.

Conclusión: Se dio cumplimiento con la comisión, levantando las actas de inspección correspondientes. Evidenciando un aprovechamiento de pino ilícito a manera de matarraza, hecho que pone en peligro el ecosistema forestal por el aprovechamiento anárquico de que ha sido objeto el predio forestal la Laja, de manera recurrente a través de los años, esta vez evidenciando un incendio forestal fuerte, así mismo se evidenciaron aprovechamientos ilegales de pino en el

Resultados Obtenidos: Se levantaron actas de inspección correspondientes, y se valoraron dos incendios forestales.

Contribución: Se contribuye con el cuidado de los ecosistemas forestales, de igual forma se trata de platicar con los dueños de los bosques para que cuiden sus propiedades manifestando que el crimen organizado se ha adueñado de los predios temiendo actuar, esta zona critica debera de vedarse para empezar con la restauracion de predios y ejidos que han sido arrasados por los talamontes..

Atentamente

Homeo Bata Villanueva

Comisionado

Vo.Bo.

Ing. Juan Carlos Segura.

Jefe Inmediato

Declaro, Bajo protesta de decir la verdad que los datos contenidos en este formato son los solicitados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso de lo contrario.